



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>109 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>V-11048</b>
Prix	<b>920 000 €</b>

# Nice

## Appartement à vendre (06000)

Nice - cimiez: superbe appartement de 109m<sup>2</sup> situé dans une résidence prisé de cimiez. Ce bien lumineux et spacieux se compose de 4 pièces, dont un grand salon/salle à manger donnant sur une terrasse parfaite pour profiter du climat Méditerranéen, cuisine indépendante aménagé et équipé, 3 chambres généreuses donnant toutes sur une grande terrasse, une salle de bain avec wc, une salle d'eau et un wc indépendant. Vous bénéficierez également d'un double garage et d'une cave. Idéalement situé, à proximité immédiate des commodités, transports en commun tout en étant au calme. Ne manquez pas cette ...

*Nice - cimiez: superb apartment of 109sqm located in a popular residence of cimiez. This luminous and spacious property consists of 4 rooms, including a large living/ dining room overlooking a terrace perfect to enjoy the mediterranean climate, fitted and equiped independent kitchen, 3 generous bedrooms all opening onto a large terrace, a bathroom with toilet, a bathroom and a separate toilet. There is also a double garage and a cellar. Ideally located in quiet area close to amenities and public transport . Do not miss this unique opportunity!*

## **CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS VILLEFRANCHE-SUR-MER**

13 avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

